
De : Marie-France Lapierre <mflapierre@telus.net>

Objet : Re: les petits pionniers

À : Denys Joannette <Nordic76@hotmail.ca>

Cc : Hélène Rivest <helene_rivest@csf.bc.ca>, Robert Joncas <robert_joncas@csf.bc.ca>, Bertrand Dupain <bertrand_dupain@csf.bc.ca>,
Marc-André Ouellette <maouellette@csf.bc.ca>, Sylvain Allison <sylvain_allison@csf.bc.ca>, Nathalie Labrie <nathalie_labrie@csf.bc.ca>,
Sonia Thibeault <sonia_thibeault@csf.bc.ca>, Caroline Picard <caroline_picard@csf.bc.ca>, Gaetan Desrochers
<gaetan_desrochers@csf.bc.ca>, Luc Morin (t) <luc_morin@csf.bc.ca>, Roger Hebert <rhebert@csf.bc.ca>

Zimbra hrivest@csf.bc.ca

Re: les petits pionniers

lun., 18 avr. 2016 17:27

J’accuse réception de votre lettre,

Merci et bonne journée

Marie-France

On Apr 18, 2016, at 12:45 PM, Denys Joannette <Nordic76@hotmail.ca> wrote:

Bonjour Mme Lapierre et membre du c.a !

Encore une fois ,les membres de la SEG/Petits lutins assayent de toute les facons de ce debarrasser de la garderie les petits pionniers.
-Eux meme ,trouvaient l idee d une garderie dans l ecole tres bonne quelque annee plutot en nous suggerent leur projet de remplasser la garderie deja bien
etabli pour leur garderie a but non lucratif.

-Apres , Ils sent n on pris sur (le manque d espaces dans l ecole),mettre la garderie privee dans des portatives due au grand manques d espaces pour les courts
academiques.

Et maintenant ,Ils concentrent leurs efforts pour faire entrer les enfants de 48 mois dans le systeme scolaire?

Je me demande si ils ce souviennent que iniciallement, ils voulaient cree une garderie?
Es ce quils agiraient de la meme facon si les petits lutins (Michel Lebel et ca femme), aurraient reussient a detruire la garderie des Petits pionniers et d en
prendre possesion?

Peut importe la manieres, Ils font tout pour ce debarasser des Petits pionniers. Ils ont humilier les CSF et ces employers a plusieurs reprises sur les medias et sur
facebook. 
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Ils est temps que tout le mondes voyent clair dans leur jeux et d eliminer leur pouvoir une fois pour toute.

Je crois personnellement que les enfants de 48 mois sont trop jeune pour entre dans le systeme scolaire. Quand ils atteinderons le secondaire ils aurrons l
impression d avoir ete a l ecole depuis une eternite deja.
De plus , je ne crois pas que ca va aider les parents de la communaute , ils vont toujours ce demander quesquil arrive avec mon enfant a la fin des classe , jours
feriee ect..

Une chose pardessus tout qui serait tres desapointant ,serait de voir toute les educatrices du programme prescolaire et membre de notre communaute, perdre
leurs emplois et peut etre demenager pour trouver un autre emploi.

Cest fou ce que la jalousie peut faire sur les gens. les petits lutins sont au Pionniers depuis plus longtemps que la garderie des petits pionniers ,pourquoi ils ont
jamais eu le meme succes et achalandage?

Pour Finir , je vous demande de prendre un instant pour voir ce que cest les meme individu ont essaye de faire pour detrure la garderie .  Meme si l idee est
completement l oppose que cel d avant et sans meme penser aux consequances. 

 Je n ais jamais vue de ma vie une situation ou le chantage et l harcellement ont porte fruit.

Merci beaucoup d avoir ecouter mon point de vue.

Denys Joannette 
parent de l ecole

Marie-France Lapierre
Conseillère scolaire, Région de la vallée du Fraser
Présidente du CA du CSF
Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique
Tél: 604-825-2265
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